

## Les marionnettes parlent avec les mains



**(1)** Dans le Musée des arts de la marionnette de Lyon, on peut voir toutes sortes de marionnettes. Les marionnettes les plus connues sont des poupées que l'on manipule directement avec ses mains. L'acteur tire sur des ficelles pour lever les jambes, les bras ou la tête des marionnettes.

**(2)** Il y a aussi d'autres marionnettes. Par exemple les guignols. L'acteur glisse sa main dans le corps de ces poupées pour les faire bouger.

Ensuite, il utilise sa voix pour faire parler ces poupées. Le rôle de ces poupées est de faire rire les spectateurs.

**(3)** Le genre le plus impressionnant, c'est le théâtre d'ombres. L'acteur utilise des marionnettes plates qu'il place entre la lumière et un écran. Les spectateurs voient seulement les ombres formées sur l'écran. La marionnette fait des gestes précis pour toucher le spectateur. C'est spectaculaire !

*d'après Le Journal des Enfants,  
le 21 novembre 2018*